

France. Jamel lance la 2ème édition du Marrakech du Rire

Hier mercredi, à l'Institut du Monde Arabe, Jamel Debbouze, accompagné de plusieurs humoristes, a tenu une conférence de presse pour présenter la seconde édition du festival international d'humour de Marrakech. Dans une ambiance conviviale placée sous le signe de l'humour, Jamel a rappelé à quel point ce festival lui tenait à cœur.

« Les artistes prennent beaucoup de plaisir à participer dans ce festival, tout est réuni pour que les gens se sentent bien », assure Jamel. Seul face aux nombreux journalistes présents, l'humoriste de Trappes s'amuse avec le public. Répliques qui fusent, concert de blagues, l'ambiance est bon enfant au dernier étage de l'institut du monde arabe à Paris.

Après le succès de l'édition de l'an dernier, Jamel et son équipe ont décidé de remettre le couvert du 6 au 10 juin prochain dans la ville ocre. « Une nouvelle édition, entouré de gens avec qui j'avais envie de travailler », explique Jamel. D'ailleurs, certains ont même demandé à faire partie du festival, « Franck Dubosc m'a appelé et m'a dit, "La second édition ne se fera pas sans moi" » raconte l'humoriste.

Cette année le programme sera encore très riche. Omar Sy, Franck Dubosc, Abdelkader Secteur, François-Xavier Demaison, Rachid Badouri, pour ne citer qu'eux, seront de la fête.

« Un festival plus accessible »

« Il y a eu une grosse demande du public marocain après le premier festival », explique Jamel. Une dame prend la parole pour le remercier : « C'était super l'an dernier, devant notre télé, on s'est régalé ». « Je remercie ma tante pour cette intervention », lâche Jamel devant une salle hilare.

Plus sérieux, l'humoriste explique qu' « il y a eu une grosse demande du public marocain après le premier festival ». Face à cette attente, toute l'équipe a décidé de le rendre encore « plus accessible ». « Beaucoup arrivent au Maroc et se comportent comme des colons, on le sait », se désole l'humoriste. « Nous, on veut partager, et que le festival soit le plus fédérateur possible, on n'est pas là pour faire de l'oseille », assure-t-il.

Comme l'an dernier, une association sera partenaire du festival, « Touche pas à mon enfant » qui se bat pour que les enfants du Maroc bénéficient de leurs droits fondamentaux. « On a la chance d'avoir les caméras et les micros tournés vers nous. On en profite pour mettre un coup de projecteur sur ceux qui œuvrent dans le milieu associatif », explique Jamel. « Pour nous, c'est un devoir et une obligation de les aider » affirme-t-il.

« Je rêve que ça devienne aussi grand que le festival de Rio »

Un spectacle traditionnel fera l'ouverture du festival, une halqa. Présentée par Hassan El Fad, humoriste, il s'agira d'une transposition d'une forme de théâtre populaire très simple dans un contexte de théâtre contemporain. La représentation prévue le mercredi 6 juin à 20h.

Ensuite, jusqu'au gala de clôture du samedi soir, chaque soirée offrira un spectacle pour des prix allant de 15 à 30 €. Nouveauté cette année, des masters classes seront animés par Oscar Sisto pour donner des cours « à des jeunes qui aimeraient devenir comédiens ». Une académie qui affiche déjà complet. Un bon moyen de « laisser des choses à Marrakech », se réjouit Jamel.

L'humoriste rêve « d'un festival qui devienne aussi grand qu'à Rio », et se félicite du soutien des sponsors, « M6 en tête ». « C'est facile de parier sur des gens déjà installés, c'est plus dur de parier sur des gens inconnus mais très prometteurs », conclut-il.

Le Courrier de l'Atlas – 3 Mai 2012